

ABSTRAK

STEPHANUS (2022). Peningkatan Kemampuan *Service Backhand* dan *Smash* Permainan Bulu Tangkis Melalui Media Pembelajaran *Audio Visual*. Skripsi, Pembimbing (I) Fitriana Puspa Hidasari, M. Or. Dan pembimbing (II) Novi Yanti, M. Pd.

Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini adalah adakah pengaruh penerapan media pembelajaran *audio visual* terhadap peningkatan kemampuan teknik *service backhand* dan *smash* permainan bulu tangkis pada peserta didik di SMP Negeri 4 Sungai Raya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penerapan media *audio visual* terhadap peningkatan kemampuan teknik *service backhand* dan *smash* permainan bulu tangkis pada peserta didik di SMP Negeri 4 Sungai Raya.

Penelitian ini dilakukan dengan metode kualitatif deskriptif yang melibatkan dua variabel sebagai berikut, variabel bebas yaitu media *audio visual* dan variabel terikat yaitu peningkatan kemampuan teknik *service backhand* dan *smash* permainan bulu tangkis. Subyek pada penelitian ini adalah peserta didik di kelas VIII B SMP Negeri 4 Sungai Raya yang berjumlah 36 siswa. Teknik penelitian ini menggunakan tes dan alat pengukuran, yaitu dengan menggunakan kisi-kisi instrumen penilaian peningkatan kemampuan teknik *service backhand* dan *smash* permainan bulu tangkis pada peserta didik di SMP Negeri 4 Sungai Raya. Analisis data menggunakan persentase.

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya peningkatan kemampuan teknik *service backhand* dan *smash* permainan bulu tangkis pada peserta didik di SMP Negeri 4 Sungai Raya. Dimana peningkatan kemampuan teknik *service backhand* pada pra siklus 13.89% dan pada *smash* 11.11% permainan bulu tangkis, kemudian diberikan pembelajaran melalui media *audio visual* dalam meningkatkan kemampuan teknik *service backhand* pada siklus I menjadi 41.67 % dan *smash* 38.89%, setelah itu diberikan pembelajaran melalui media *audio visual* dalam meningkatkan kemampuan teknik *service backhand* pada siklus II mencapai 97.22%, dan untuk *smash* mencapai 94.44%. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah terdapat peningkatan kemampuan teknik *service backhand* dan *smash* permainan bulu tangkis pada peserta didik di kelas VIII B SMP Negeri 4 Sungai Raya.

Kata Kunci: media *audio visual*, Peningkatan kemampuan teknik *service backhand* dan *smash* permainan bulu tangkis.